

2024-08-23

## Infancias y adolescencias plasmarán en obras literarias su visión sobre gobernabilidad

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/infancias-adolescencias-plasmaran-obras-literarias-vision-sobre-gobernabilidad.html>

Sigue abierta la convocatoria del Concurso de Cuento "Yo Gobernaría así"

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que mantiene abierta la convocatoria de la séptima edición del Concurso de Cuento "Yo Gobernaría así", dirigido a niñas, niños y adolescentes de 10 a 13 años. El certamen busca fomentar la educación cívica desde edades tempranas, promoviendo la participación de este sector a través de un ejercicio literario en el que pueden expresar cómo imaginarían gobernar su comunidad.

Este concurso plantea una pregunta clave: "Si te hubieran elegido para gobernar el lugar donde vives, ¿Qué sería lo primero que harías? ¿Qué problemas solucionarías? ¿Cómo mejorarías tu comunidad?" A través de este ejercicio, el IECM busca que las infancias y adolescencias reflexionen sobre los retos de la gobernabilidad y la convivencia en sociedad.

El certamen tiene como objetivo integrar a las nuevas generaciones en la vida pública mediante herramientas lúdicas y formativas, permitiéndoles plasmar sus ideas y soluciones de manera creativa. Los cuentos deberán tener una estructura literaria clara que incluya introducción, desarrollo y desenlace, y los trabajos pueden registrarse en línea hasta el 12 de septiembre.

Infancias y adolescencias de CDMX podrán opinar sobre el bullying en Consulta 2024

Los ganadores serán anunciados en noviembre de 2024. El primer lugar recibirá 10 mil pesos, el segundo 8 mil y el tercero 6 mil, además de un reconocimiento y la publicación de sus obras en formato electrónico en la Biblioteca Electrónica del IECM.

Este concurso, además de servir como un espacio para la expresión creativa, también funciona como una oportunidad para que niñas, niños y adolescentes participen activamente en los temas que afectan su entorno, subrayando la importancia de su opinión en la construcción de una mejor sociedad.

Más noticias sobre el IECM

Refuerzan participación de las y los chilangos en el extranjero en procesos democráticos

IECM y diputaciones electas trabajarán en conjunto en favor de la ciudadanía